

NEWS

Pasca-Pilkada, Polsubsektor Sheraton Ajak Masyarakat Ciptakan Suasana Aman dan Damai

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NEWS.OR.ID

Dec 4, 2024 - 12:22



TANGERANG - Personel Polsubsektor Sheraton Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mengimbau masyarakat untuk bersama-sama menciptakan

suasana aman dan damai pasca-Pilkada 2024.

"Kami juga mengajak masyarakat meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam ikatan Bhinneka Tunggal Ika," kata Aiptu Erdi Nugraha didampingi Aipda Dwi Saptiyanto, Bripka Wiwit, Rabu (4/12).

Lebih lanjut, Polsubsektor Sheraton juga mengimbau masyarakat di wilayah tersebut untuk bersama-sama meningkatkan kewaspadaan di lingkungan kerja masing-masing.

"Hal itu untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas seperti curat, curas dan curanmor," kata Erdi yang juga turut didampingi oleh Bripka Lesmana dan Brigadir Deni Irawan.

Selain itu, Erdi juga berpesan kepada para sekuriti dan pekerja di wilayah Sheraton untuk mengutamakan keselamatan dalam bekerja serta mengikuti standar operasional prosedur (SOP).

"Termasuk mematikan alat-alat elektronik bila telah memasuki jam kepulangan karyawan atau meninggalkan ruangan, hal itu guna mengantisipasi terjadinya konsleting listrik," kata Erdi.

Terpisah, Kapolsubsektor Sheraton Ipda Tri Sulistio menambahkan, bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas diharapkan agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku.

"Situasi kamtibmas di wilayah Sheraton hingga saat ini berlangsung aman dan kondusif," kata Tri Sulistio seraya menjelaskan bahwa kegiatan patroli mobile dan dialogis tersebut rutin dilaksanakan oleh pihaknya.

Asep, salah satu security mengapresiasi patroli dan pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat lantaran dapat meningkatkan kewaspadaan.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta, kami siap bersinergi bersama kepolisian untuk menciptakan kamtibmas kondusif di lingkungan kerja masing-masing," kata Asep didampingi Rohman di lokasi kegiatan. (Humas/Spyn)